
ATA DA 3ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 1 

EM ECOLOGIA DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA - UnB, realizada no dia treze de 2 

abril de dois mil e doze, às 14 horas, na Sala de Reuniões do IB. Estiveram presentes 3 

os seguintes membros: Profa. IVONE REZENDE DINIZ; Prof. AUGUSTO CÉSAR 4 

FRANCO; Profa. GABRIELA BIELEFELD NARDOTO; Profa. HELOISA SINATORA 5 

MIRANDA; Prof. JOSÉ FRANCISCO GONÇALVES JÚNIOR; Prof. LUDGERO 6 

VIEIRA; Prof. MIGUEL ÂNGELO MARINI; Profa. ROSANA TIDON; Representante 7 

dos Alunos de Pós-Graduação DAVI LIMA PANTOJA e o suplente DIVINO VICENTE 8 

SILVÉRIO. Deu-se início à reunião com apreciação da pauta conforme segue: 01) Ata 9 

da 2ª reunião do Colegiado do PPG em Ecologia. Este item foi aprovado por 10 

unanimidade. 02) Solicitação de credenciamento do Prof. Mário Almeida Neto 11 

como orientador de Doutorado junto ao PPG ECL. Relatora: Rosana Tidon. O 12 

Colegiado aprovou por unanimidade o credenciamento seguindo o parecer favorável 13 

da relatora tendo em vista que o referido professor apresenta excelente produção 14 

acadêmica e que já finalizou uma orientação no Mestrado e possui ainda orientações 15 

em andamento no Mestrado e Doutorado da UFG. 03) Processo de seleção para o 16 

2/2012: Doutorado.  O Edital foi aprovado pelo Colegiado com uma abstenção. A 17 

Profa. Ivone informou que encaminhará o edital por e-mail para correção de 18 

informações até o dia 18/04/2012. 04) Representação Estudantil.  A Profa. Ivone fez 19 

a leitura da carta encaminhada pela representante discente, Klécia Gili Massi, 20 

comunicando ao Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ecologia o nome do 21 

segundo representante discente, Davi Pantoja, e seu suplente, Guth Berger. A Profa. 22 

Ivone fez a apresentação e deu as boas vindas aos novos representantes dos 23 

estudantes no Colegiado.  05) Continuação da discussão sobre o Regulamento. 24 

Relator: Emerson Monteiro. O item foi retirado de pauta devido ausência do relator, 25 

Prof. Emerson Monteiro que deverá continuar na próxima reunião do Colegiado. 06) 26 

Posicionamento do Colegiado do ECL quanto à sala dos alunos de PG. A Profa. 27 

Ivone comunicou ao Colegiado que a Direção do IB está tentando encontrar uma nova 28 

sala de estudos para os alunos do PPG em Ecologia.  07) Outros assuntos. PROAP.  29 

A Profa. Ivone Diniz apresentou a tabela com os recursos distribuídos nos vários itens 30 

e aprovado pela Comissão. Informou também que os valores poderão ser modificados 31 



de acordo com a demanda de cada recurso. Ecosofia. O aluno Davi Pantoja reiterou 32 

o convite aos professores para participar do ciclo de palestras organizado pelos 33 

alunos, que irão acontecer todas as segundas-feiras ás 12h30 no Auditório 02 do IB. 34 

Houve comentários quanto ao horário do evento o que dificulta a participação dos 35 

docentes. Os alunos ficaram de estudar proposta de mudança de horário. Nada mais 36 

havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual eu, IVONE REZENDE 37 

DINIZ, Coordenadora do PPG em Ecologia, lavrei a presente Ata que será assinada 38 

por mim, depois de lida e aprovada por este Colegiado. 39 


